

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Desa Dieng, kecamatan Kejajar, Kota Wonosobo, Jawa Tengah memiliki kekayaan alam yang sangat indah, tentu menjadikan salah satu suatu daya tarik tersendiri, salah satunya adalah wisata Telaga Warna yang berada di Desa Dieng, Kecamatan Kejajar, Kabupaten Wonosobo, Jawa Tengah. Wisata Telaga Warna memiliki pesona keindahan yang sangat menarik untuk dikunjungi. Telaga Warna ini memiliki keindahan alam yaitu Telaga yang berwarna hijau toska diantara pegunungan tak hanya itu saja di dieng memiliki udara yang masih sejuk dan asri tak jarang juga Telaga Warna ini diselimuti kabut meski pada saat siang hari, dikarenakan posisinya berada di dataran tinggi tinggi dieng sehingga membuat wisatawan nyaman dan senang berada di wisata Telaga Warna.

Dalam keadaan pandemi *Covid-19* wisata Telaga Warna telah menerapkan anjuran protokol kesehatan *Covid-19*, pengelola telah menyediakan fasilitas seperti tempat pencuci tangan dengan air mengalir dan dilengkapi dengan peringatan menjaga jarak dan area wajib bermasker, agar peraturan ini tetap dijalankan guna untuk mengurangi penyebaran virus *Covid-19* yang masih menyebar di seluruh penjuru dunia.

Dalam pengelolaan wisata Telaga Warna, wisata ini tidak berkerjasama dengan Dinas Pariwisata, wisata ini dikelola oleh swasta yang berkerjasama dengan BKSDA yaitu Balai Konservasi Sumber Daya Alam.

## B. SARAN

Adapun saran yang penulis sampaikan dalam Strategi Pengembangan Telaga Warna Sebagai Daya Tarik Wisata Pada Masa Pandemi *Covid-19* Di Wonosobo Jawa Tengah adalah :

1. Membuat kerjasama dengan pemerintah terkeait seperti Dinas Pariwisata, agar lebih mudah lagi untuk pengembangan wisata Telaga Warna.
2. Dari segi infrastruktur harus lebih diperhatikan lagi, karena untuk menuju wisata Telaga Warna masih belum maksimal, banyak jalan yang rusak berlubang dikarenakan terkena air hujan dan juga kendaraan berat seperti *truck* roda 6.
3. Untuk menunjang wisatawan agar lebih mudah dalam akses dalam berwisata ke Telaga Warna, pengelola disarankan untuk berkerjasama dengan Dinas Perhubungan agar wisatawan lebih mudah menggunakan transportasi umum.
4. Pihak pengelola terkait seharusnya tidak menaikkan harga tiket dalam pengembangan wisata Telaga Warna, karena akan mempengaruhi jumlah kunjungan wisatawan, karena semakin tinggi harga tiket masuk maka akan berkurang jumlah wisatawan.
5. Untuk pihak pengelola wisata Telaga Warna harus tegas terhadap wisatawan yang melanggar dalam standar peraturan kesehatan *Covid-19*.